

## Japón reporta primer saldo negativo en más de 30 años (El Financiero 26/01/12)

Japón reporta primer saldo negativo en más de 30 años (El Financiero 26/01/12)(Reuters) Jueves, 26 de enero de 2012 TOKIO, 25 de enero.- El primer déficit comercial anual de Japón en más de 30 años pone en duda cuánto tiempo más el país podrá depender de las exportaciones para financiar una enorme deuda pública sin tener que recurrir a los inversionistas extranjeros. Las secuelas del terremoto de marzo aumentaron los costos de importación de combustible, mientras que la desaceleración del crecimiento mundial y la fortaleza del yen golpearon las exportaciones, según datos publicados hoy, lo que llevó a un déficit a la balanza comercial de 2011. Pocos analistas esperan que Japón tenga un déficit inmediato en la cuenta corriente, que incluye el comercio y retornos en el gigantesco portafolio de inversiones extranjeras del país. Un influjo constante de utilidades y ganancias capitales desde el exterior todavía compensa el déficit comercial. Pero las cifras comerciales destacan una tendencia mayor de declive en la ventaja competitiva global y una población que envejece rápidamente, agravando el problema inmediato de una mayor dependencia en las importaciones de petróleo debido a la pérdida de potencial nuclear. Datos del Ministerio de Finanzas indican que Japón registró un déficit comercial de 2.49 billones de yenes (tres mil 200 millones de dólares). El dato comercial hundió hoy al yen a un mínimo de un mes contra el dólar y el euro. Las exportaciones totales se contrajeron 2.7 por ciento, y las importaciones subieron 12 por ciento, reflejando ganancias reducidas en los bienes y servicios, y un mayor gasto en petróleo crudo.